

There are no translations available.

### **L'agriculture biologique dans les Alpes de Haute-Provence**

Au sein du territoire transfrontalier, l'agriculture biologique y est bien développée.

Plus particulièrement, dans les Alpes de Haute-Provence, 12% des exploitations sont converties à l'agriculture biologique et 12,2 % de la surface agricole utile est en bio, ce qui classe les Alpes de Haute-Provence au 5ème rang des départements bio de France.

Côté italien, la Province de Cuneo compte presque mille exploitations converties à l'agriculture biologique, soit 5 % des exploitations du territoire.

- Un **site internet** ainsi que des **guides** qui font l'**inventaire de l'ensemble des fermes biologiques du nouveau territoire d'itinérance**

qui pratiquent la vente directe sont disponibles.

[-&gt; Télécharger le guide "Voyage autour des produits biologiques"](#)

[Site internet](#)

- Des **foires agricoles** mettant à l'honneur les productions biologiques du territoire transfrontalier ont été organisés dans les Alpes de Haute-Provence et dans la Province de Cuneo.

[-&gt; Télécharger le dépliant de la Foire bio de Pierrevet](#)